



Piden revisar la propuesta

MC y GP, por apoyar reforma de pensiones

EL SENADOR Germán Martínez exige que empiecen por los trabajadores de la Cámara alta; Ricardo Monreal, otra vez coordinador de Morena, busca consensos para sacar iniciativas

Por Magali Juárez

magali.juarez@razon.com.mx

Los grupos parlamentarios de Movimiento Ciudadano (MC) y Grupo Plural (GP) en el Senado manifestaron que respaldarán la propuesta de reforma en materia de pensiones del Presidente Andrés Manuel López Obrador, pero dijeron que tendrán que revisarla.

Germán Martínez y Gustavo Madero, nuevo coordinador del Grupo Plural, puntualizaron que no respaldarán las iniciativas presidenciales para "descuartizar la República" ni para ser parte del "carroñismo parlamentario" con el que dijeron que el mandatario federal pretende desaparecer a los órganos autónomos.

EN MEDIO del reconocimiento unánime, el Senado le concedió licencia por tiempo indefinido a Eduardo Ramírez, quien buscará la gubernatura de Chiapas por Morena.

Eldato

"Por supuesto que vamos a estar a favor de todo lo que beneficie a los trabajadores del país (...). En materia de pensiones estamos absolutamente a favor y queremos que empiecen con el Senado de la República, con los trabajadores que aquí no tienen derechos laborales plenos, los trabajadores de limpieza, cuyo patrón es Fonatur y los *outsourcea* indebidamente el Senado de la República", manifestó Martínez Cázares.

Por su parte, el coordinador de MC, Clemente Castañeda, dijo que aunque no

quiere opinar de la iniciativa sin conocer el contenido, "quién se puede oponer a que todos se retiren con el 100 por ciento, pero queremos conocer el alcance de cualquier iniciativa, la parte técnica", sobre todo porque el próximo Gobierno va a enfrentar el déficit más complicado.

Por separado, el morenista Ricardo Monreal se pronunció por buscar los consensos necesarios desde la Junta de Coordinación Política (Jucopo) para lograr la mayoría calificada que avale las reformas que el Presidente Andrés Manuel López Obrador enviará al Congreso de la Unión el próximo 5 de febrero.

El senador, quien recuperó la coordinación de la bancada guinda y la presidencia de la Jucopo por la licencia concedida a su compañero Eduardo Ramírez, consideró que las iniciativas que tengan un "asidero social" o un beneficio para la nación, contarán con la comprensión y el voto de los grupos parlamentarios de oposición, como, precisamente, las relacionadas con una pensión digna o con el salario mínimo.

"No creo que haya un senador o un partido que se suicide de esa manera (rechazando la iniciativa). No creo que haya un partido o un legislador que vote contra el deseo de los trabajadores de tener un retiro digno, con una pensión digna del 100 por ciento", manifestó.

Sin embargo, el político zacatecano admitió que otras reformas, como son las relacionadas con temas electorales



o en materia judicial, podrían enfrentar dificultades en su aprobación, por lo que adelantó buscará resolver las diferencias a través del diálogo.

Por separado, el presidente de la Jucopo de la Cámara de Diputados, Jorge Romero (PAN), reiteró la postura de su partido, en el sentido de que apoyarán como la del alza de salarios mínimos y las pensiones.

En tanto, el líder nacional del PRD, Jesús Zambrano, dijo que su grupo parlamentario analizará el conjunto de iniciativas que envíe el Ejecutivo "y en su momento, votaremos con mucha responsabilidad". Asimismo, se dijo a favor de que mejore el sistema de pensiones en el país.

Legisladores hablaron de la propuesta de pensiones.



“

EN MATERIA de pensiones estamos absolutamente a favor y queremos que empiecen con el Senado, con los trabajadores que aquí no tienen derechos laborales

Germán Martínez
Senador del Grupo Plural



“

¿QUIÉN SE PUEDE oponer a que todos se retiren con el 100 por ciento?, pero queremos conocer el alcance de cualquier iniciativa, la parte técnica

Clemente Castañeda
Coordinador de senadores de MC



“

NO CREO que haya un partido o un legislador que vote contra el deseo de los trabajadores de tener un retiro digno, con una pensión digna del 100 por ciento

Ricardo Monreal
Presidente de la Jucopo en el Senado

”

”

”